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春から夏へ 近づく総体…―クラブ活動近況報告―
5 月の連休･立夏も過ぎ、暦の 上ではもう夏の始まり…明日

からの修学旅行､その後中間テ ストもあります。それが終わる

と体育大会の全体練習も始まり ます。新緑が映えスポーツや

文化に親しみ情操を高めたり、 体力をつけるにはよい季節で

す。中体連に属する種目では、 夏の総体の前哨戦でもある

市民スポーツ祭等が終わりまし た。夏の総体は、3 年生にとっ

て現役最後の大会で、負ければ 引退となります。それだけに

部員の志気は高いはずです。“ 勝負は時の運”と言います

が、是非阪神大会、県大会出場 目指して頑張って欲しいです

ね。文化クラブも含めて近況を 報告します。

＊合唱部…放課後、南校舎に入ると歌声が…特活室前に上履きがあれば練習してるとすぐに解りま

す。毎年恒例のＰＴＡ総会(5/23)冒頭に美声を披露してもらいます。今年は、何を歌うのか？又、昨年同

様に地域での催しに協賛しつつ、美声を披露してくれます。

＊ＥＳＳ…本拠地：LL 教室で活動しています。３年生の勧誘？の甲斐あ

って、１年生も入部しましたが、まだ○人。台本・絵を描くなど少しでも

興味ある人・英語好きな人、今からでも一度ＬＬ教室をのぞいてみては

いかがでしょうか？

＊吹奏楽部…１年生は１５名が入部。総勢３７名と挽回しました。昨年は

３年生が多数だったので、引退後は部員数半減。朝や放課後、休日練

習の音色を聞いているとホッとするのは何故でしょう。パート別で体育

大会へ向けての練習が熱を帯びてきています。今年も開会式のファン

ファーレから入場行進とどんな演奏をしてくれるのでしょう。

＊茶華道部…丑田先生が異動され、久保田先生･馬場先生とと

もに活動。日本の“おもてなし”の心満載のクラブです。

←昨日も放課後、１年生と３年生が“和の心”を久保田先生に教え

て頂いていました。１年生、１８名の入部で一度に活動出来ないほ

どの盛況ぶりです。20数年前に部は存在していた模様です。地域

のＯＧの方が、道具を寄贈してくれました。

＊理科部…昨年度、捕獲したザリガニがまだ生きています。これも

部員の水替えなどのお世話の成果ですね。無意識でしょうが、神崎

の地に残る自然と生き物を守ってくれているのは心強いですね。２

年生の楽しいメンバーに､新入部員が１名加入。昨日、技術室北側で

仲良く作業をし､ほほえましい風景が見られました｡ →

＊ソフトテニス部…(^_^)今年も校舎が開くより早い、早朝よりの自

主練習も頑張っているテニス好きの集団。１年生も５名の入部と少なめ。木ノ下先生、新顧問の羽根先

生に加え、小田北 OB：釣谷コー

チは今年も健在です。4/26 市民

スポーツ祭結果 団体戦 リー

グ戦では１位だったがベスト８止

まりと練習の成果が出るのはま

だ道半ば…



4/29 個人戦 中村･井野組が唯一ベスト８へ ○評 団体は、リーグ予選１位とはいえ、トーナメント

では惜敗。夏に向けて、目標を持って練習に取り組もう。個人戦も健闘するも勝運はなかった。…今年

は、南武庫之荘中が強いとのこと。

＊女子バスケットボール…５／２ 市民スポーツ祭 22-38 小園中 真

夏のような百合学院体育館。終始リードされるも、諦めずに攻守に健闘

するが、洗練された小園中に及ばなかった。公式戦初の１勝は、夏の総体

に持ち越しか… ○評(^_^)再創部３年目、今までのスコアを考えるとすご

い進歩です！！ 公式戦初勝利？は夏の総体までお預けか…

＊野球部…若草中との合同チームもい

よいよ終盤。２年ぶりの阪神大会出場を

目指す。１年生が８名入部し､新チームで

は単独チームに…

←5/10市民スポーツ祭結果(２回戦)３大会連続の初戦は日新中。昨年

のこの大会で２-１で惜敗し、今年は雪辱を期したがまたも跳ね返さ

れる。 若･小 0000000 ０ 河合-筒井

日新中０００１１０× ２ 2 塁打:筒井

＊陸上部…5/4 市民スポーツ祭：ベイコム １１０ＭＨ：田中、棒高跳：平井が

優勝。竹内(3 年)：高跳び３位。田嶌：800Ｍ、西沢：1500Ｍで入賞しました。

(^_^)今年も早朝から練習。個人種目が主だけに自分の目標を決めて、

こつこつ努力することが大切です。

＜朝練に励む陸上部＞

＊男子バスケットボール部…今年は１年生入部は何故か少数。

4/29 市民スポーツ祭結果 １回戦 55-54 塚口中 前半は 10 点差

をつけられたが後半、奮起して逆転。その後、追いすがる塚口中を３

点シュートなどで辛くも逃げ切った。２回戦 66－36 武庫東 塚口

戦 1 点差の逆転勝ちの余韻を残したか、前半からリードをしてそのまま快勝した。3 回戦では南武中に

は、4 点差で及ばなかったが、ベスト８となり昨年の雪辱を果たした。

＊男子卓球部… 4/29 市民スポ

ーツ祭結果 個人：昨年に比べれ

ば 、 ベ ス ト ８ に ５ 人 入 っ た が …

団体戦は、４位と過去３年間で最も

低調な結果。卓球王国復活は、い

つになるのか！？

＊女子卓球部…5/3 市民スポーツ

祭 個人戦：ベスト 16 に 1 人と振る

わず。3年生 2名と２年生との団体戦。 1年生も当初１名だけの入部かと思いきや、連休明けに９名も入

部して計 10 名の入部となり嬉しい悲鳴… 団体でも 3 位決定戦に敗れ 4 位だが、賞状は３位
柔道部…男子９名、女子２名が入部しました。１･2 年生のみですから試

合では3年生相手ですので力量差は否めない。5/6ベイコム体育館で

市民スポーツ祭 男子は団体戦出場。個人戦でも中路(女子)､谷屋が

３位入賞し､軽量級で 1 年生の篠原が準優勝しました。

*美術部昨年度創部。２年生２

名の部員に１年生が４名加わ

りました。いずれも女子ばかり

ですが、楽しく活動します。

サッカー部（同好会）連日、若

草中に出向き練習しています。部員は１年生のみですが、１３名

の入部がありました。連休には､試合もして勝利したとも！？



今年もたくさんの先生で係わるクラブ活動
自主的なものを含めると女子ソフトテニス部、陸上部、男バス、吹奏楽部など

が朝練をしています。若き顧問：辰、久井、松原裕先生等が、正門や校舎を開け

てくれています。

今年も主たる顧問の人を補助・補佐したり、表面には出ない相談ごとや事務的なことなどをして頂

いたりと様々ですが、たくさんの先生がクラブに係わっています。教科の勉強、学級での勉強、そしてク

ラブに入っている人は､それぞれの技術だけでなく人間関係の持ち方や何事にも意欲を持って頑張れ

る力など心の体力を身につけて欲しいと思います。先生方は、どのクラブも応援してくれています。

このように、指導する先生方は学級担任等と協力して、余暇の善用だけでなく、クラブ活動を頑張る

ことによって“人格の完成”や“個性の伸長”を目指して指導しています。それぞれ顧問の先生の個性が

出て、将来の生き方にも影響する場合も少なくありません。保護者の皆様には、クラブ活動の意義と共

に顧問の位置づけ･活動についてご理解頂き、顧問の教員とともに子どもたちの健やかな成長のため

にご協力頂ければ幸いです。


